



Restos de Porfirio Díaz podrían regresar a México; diputado de Morena propuso su repatriación

Daniel Gutiérrez Gutiérrez, legislador de Morena, solicitó a los titulares de las secretarías de Gobernación, Relaciones Exteriores y de Cultura, que gestionen con el gobierno de Francia la repatriación de los restos de Porfirio Díaz como 'personaje ilustre en la historia de México'.

En un punto de acuerdo, el diputado oriundo de Oaxaca llamó a reivindicar el lugar que, a su juicio, Díaz merece en la historia de la nación.

“Es congruente solicitar la repatriación de sus restos para brindarle el justo homenaje y sepultura que merece, máxime que actualmente han vencido los derechos que la familia adquirió por 100 años en el cementerio de Montparnasse, en París, y que de no renovarse podrían ser exhumados y poner en riesgo el destino final de quien en vida fue el gran general Porfirio Díaz”, señaló.

El diputado expresó que, de aprobarse su repatriación, los restos podrían ser depositados en la Basílica de La Soledad, en Oaxaca, tal y como era el deseo de Porfirio Díaz.

En entrevista, Gutiérrez Gutiérrez sostuvo que existe el consenso de 4 millones de oaxaqueños y muchos diputados para impulsar el exhorto al Ejecutivo federal, por lo que iniciará una ruta a nivel nacional para obtener el apoyo a su propuesta.

“Cuando el general Díaz recibió el gobierno, el país se encontraba sumido en una grave crisis política y económica, y tenía una fuerte deuda económica con potencias extranjeras por conflictos anteriores, pero él poner orden y da normalidad a la vida institucional, además de realizar una amplia conciliación para que la nación se consolide, y al final de su gobierno dejó un país mucho más integrado y organizado, más comunicado y con estabilidad económica”, subraya el punto de acuerdo.

Porfirio Díaz asumió la Presidencia de México tras la rebelión de Tuxtepec en 1876, pero fue reelegido en diversas ocasiones por lo que permaneció en el cargo durante 31 años.

Tras el estallido de la Revolución Mexicana, el general Porfirio Díaz y su familia abandonaron México en 1911. Cuatro años más tarde, el político mexicano murió en París, Francia, lugar en el que vivió la última etapa de su vida.

<https://www.milenio.com/politica/porfirio-diaz-diputado-de-morena-pide-repatriar-restos-a-mexico>